

広報課からのお知らせ

テレビ テレビ和歌山 WTV

きのくに21 日曜 9:30・(再) 18:30
2月 4日 広げよう、命のボランティア
2月11日 知事と語る
2月18日 クラウドファンディングで全国発信!
2月25日 知事と語る

県民チャンネル
月・火・木・金・土曜 21:55

マンスリー県政 ニュースワイド
毎月最終金曜 19:29~19:58

ラジオ 和歌山放送 WBS

県庁だより 毎日 11:40・(再) 18:00
※土・日曜は再放送がありません。

ラジオでお届け!県政最前線 火曜 15:40~16:00
放送内容・時間は都合で変更する場合があります。

第17回 和歌山県 市町村対抗ジュニア駅伝競走大会
交通規制のお知らせ

2月18日(日)
11:00~
紀三井寺公園スタート

当日 10:45頃~
12:50頃まで、区
間ごとに交通規
制を行いますの
でご協力をお願
いします。

各市町村代表の小・中学生が
和歌山市内(紀三井寺公園~
和歌山マリーナシティ~和歌
浦~雑賀崎~県庁)の21.1km
(10区間)を駆け抜けます。
ご声援よろしくお願ひします。

問:県教育庁スポーツ課

WEB

通行禁止 通行規制 通行可能 車線規制あり



広告 県収入の一部とするため有料広告を掲載しています。県庁広報課 ☎073-441-2032

知事メッセージ

県民の皆様へ



めでたし、ロンリープラネット®
ベスト・イン・トラベル2018
第5位に紀伊半島

昨年10月24日、世界的旅行ガイドブック「ロンリープラネット」が世界中で最も旬な旅行先を紹介する「Best in Travel 2018」において、紀伊半島がベスト5に選出されました。

毎年世界の有力な地域が10カ所、順位を付けて発表されます。和歌山県ではこのところ、外国人観光客の来県がどんどん増え、2016年には50万人を超えました。そのような中での選出なので、まさに時宜を得た快挙だと思います。

和歌山は昔からの観光地で、自然、歴史文化、食べ物、温泉、パンダ、たまちゃん、レジャー・スポーツなどいずれをとっても観光資源がいっぱいあって、あそこへ行きたい、ここへ行きたい、といったものがいっぱいあります。

しかし、しばらく前までは、高速道路の不備その他で、段々と相対的に不便な地となってきたのに、新しいサービスや外国人その他新しい客層の開拓や積極的なプロモーションには中々手を出してこなかったきらいがあり、花形のはずの観光業も少々苦境の時代が続きました。

これではいかんと、和歌山県庁では、いろいろな仕掛けを作って再躍進のために努力を始めているわけです。特にプロモーションには大いに尽力しました。その相手はその国の旅行エージェント、経済団体、マスコミ、業界情報メディア、インターネット業者などですが、最近和歌山県が養成した語学能力を有する多数の職員をはじめ、和歌山県の観光当局の職員は、世界中でこのような営業活動を誠に熱心にやってくれています。業界の方々にも眼の色を変えて積極的に打って出て下さっている人がいます。こういう地道な努力と彼らの能力と勝ち得た信頼感が、今回のような成果に結びついたものと思います。

しかしながら、和歌山県の観光、特に国際観光は緒についたばかり。その潜在的観光資源に比してまだまだ発展の余地があります。一時の成果に酔っている余裕はありません。自転車はこぐのをやめると倒れてしまいます。和歌山県庁は皆で全力でペダルをこぎ続けるしかありません。

和歌山県知事 仁坂 吉伸